
議会報告会実施報告書 

開 催 日 時 
平成２７年１０月２３日（金） 

        １９時３０分 ～ ２１時０５分 

開 催 場 所 自由が丘公民館 

参加市民数 ４３人 

出 席 議 員 大眉 均（班長） 堀 元子（司会） 初田 稔 

中尾司郎     大西秀樹     松原久美子 

岸本和也         草間 透（記録） 

市民からの 

意 見 等 

・個人情報保護条例の一部改正、福祉医療費助成条例の一部改 
正および財産の取得などの説明について資料を読み上げるだ 
けでなく、内容に対する詳細な説明がほしい。 

・報告の内容に専門用語が多く、理解しにくい。解りやすい説 
明をいただきたい。 

・「循環型社会創造研究会」はごみ処理を民間委託するというこ 
とか。また研究会メンバーの構成が知りたい。内容が非公開 
ということは市民の意見が反映されないということか。 

・補正予算修正に反対された議員の意見を聞きたい。 
・市政で決定してから市民へ説明することが多い。もっと意見 

交換の場を設けてほしい。 
・印鑑条例等の一部を変更するということは、現行の公民館に 

設置されている証明書自動交付機が廃止されるのか。 
・三木市に居住して長年になるが北播のなかでは何かにつけ小 

野市に劣るように思えてならない。 
・自由が丘から県道へ出るガスト前の信号を操作して混雑を解 

消してほしい。直進を優先させると右折ができない。 
・みっきぃ夏まつりのシャトルバスを自由が丘地区からも配備 

されたい。何かにつけ緑が丘地区より劣って思える。 
・空き家の管理状態が悪い。特に樹木の管理が悪く迷惑をこう 

むっている。持ち主への督促をしてほしい。 
・ごみステーションの専用スペースを確保してほしい。 
・神戸電鉄活性化協議会の会長職が副市長から市長に変更され 

たが、交通アクセスの均衡化を図ってほしい。 
特に志染駅以北の本数が激減しており、市民が均等に恩恵 

にあずかる交通政策を望む。 

そ の 他 

特 記 事 項 

・三木市以外の参加者があり、質問・提案の取り扱いに一考を 
要す。 

・議会報告と意見要望の時間配分が必要か否か。 

 

上記のとおり議会報告会を開催いたしましたので報告します。 



   平成２７年１１月２４日 

 三木市議会議長 様 

               第２班 班長 大 眉   均 ○印  

 


